
Protokoll anl. der Abteilungsversammlung der Tischtennisabteilung am 
Montag, den 31. August 2020, von 19:00 bis 20:41 Uhr, in der großen Sporthalle 
Nordost 
Anwesend waren 21 Mitglieder (s. Liste als Anlage) 

Zu TOP 1 (Begrüßung) 
Abteilungsleiter Achim Spreckelsen begrüßt die Anwesenden. 
Achim bittet sich zu erheben, um mit einer Schweigeminute an den im Sommer 2019 
verstorbenen Harry Lünse zu gedenken.  
Achim übergibt nun das Wort an Peter Schmiedel. 
Gem. § 3 Abs. 4 der Geschäftsordnung stellt Peter Schmiedel 2 Anträge zur 
Tagesordnung 
1. Der Kassenwart Sören Wegner ist zurückgetreten. Der Antrag von Peter: Unter 
Tagesordnungspunkt 8 soll als Punkt 8g) die Wahl eines Kassenwartes eingefügt 
werden. 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 
2. Der Vorstand stellt den Antrag, den § 4 der Geschäftsordnung (Abteilungsleitung) 
von jetzt 9 Positionen auf 7 Positionen zu reduzieren. Dazu soll dieser Punkt als TOP 
7a in die Tagesordnung eingefügt werden. 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
Achim übernimmt wieder die Leitung. 
 
TOP 2 (Protokoll vom 1.4.2019) 
Das Protokoll der letzten Abteilungsversammlung wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 (Ehrungen) 
a) Karl-Heinz Seifert wird für seine ehrenamtlichen Tätigkeiten für die 
Tischtennisabteilung geehrt. Er erhält von Achim ein Präsent. 
b) Eugen Krüger wird für seine ehrenamtlichen Tätigkeiten für unsere Abteilung mit 
einem Präsent geehrt. Das hat Peter Schmiedel am Donnerstag, den 3.9.2020, 
während des Donnerstagstraining durchgeführt. 
 
TOP 4 (Berichte des Vorstandes) 
a) Abteilungsleiter (der Gesamtbericht liegt als Anlage bei) 
Auszüge: Die Mitgliederzahl ist mit ca. 170 Mitgliedern trotz Corona Pandemie fast 
gleichgeblieben. 
Unser Etat ist für die Serie 1.7.2020 bis 30.6.2021 gesichert. 
Die sportliche Entwicklung ist weiter erfolgreich. 
Die Sachsenwaldmeisterschaften waren ein Erfolg und wurden klar vom TSV 
Schwarzenbek gewonnen. 
Wie sich unser Sport wettkampfmäßig entwickeln wird, ist unklar. Übergeordnete 
Gremien sind dabei, Lösungen zu entwickeln. 
Achim bedankt sich bei allen, die mitgeholfen haben, unsere Abteilung hoch zu 
halten. 
b) Jugendwart (der Gesamtbericht liegt als Anlage bei) 
Auszüge: Die Mädchen U18 wurden deutscher Meister, ein Riesenerfolg. 
Der Jugendbereich steht bei uns, wie schon immer, an erster Stelle. 
Michelle Weber und Julia Braasch wurden nicht nur Landesmeisterinnen, sie 
gewannen anschließend auch die norddeutschen Meisterschaften. 
Corona hat uns zum Ende der Serie große Schwierigkeiten bereitet. Training war 
zuerst gar nicht möglich. Dann waren wir die ersten, die wieder, mit Auflagen, in der 
Halle trainieren konnten. 



Stefan bedankt sich bei allen Helferinnen/Helfern im Jugendbereich, ohne den die 
vielen Erfolge nicht möglich gewesen wären. 
Ein ganz besonderer Dank von Stefan ging an Petra Ebel, die mit einem Präsent 
geehrt wurde. Stefan: „Petra hat mir in ihrer Freizeit permanent zur Seite gestanden. 
Ohne sie wäre ich im Dickicht der Vorschriften und Aufgaben in meiner ersten 
Amtszeit verloren gewesen“.  
 
TOP 5 (Kassenbericht) 
a) Sören erläutert seinen Kassenbericht, der als Anlage beiliegt.  
Am 31.12.2019 hatten wir einen Saldo von -14.918,42 €. 
b) Bericht des Kassenprüfers 
Karl-Heinz Seifert und Jens Röpcke haben die Kasse geprüft. Es hat keine 
Beanstandungen gegeben. 
 
TOP 6 (Aussprache zu den Berichten gemäß TOP 4 und 5) 
Es hat keine Wortmeldungen gegeben. 
 
TOP 7 (Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2019) 
a) Kassenwart 
Karl-Heinz Seifert stellt den Antrag, den Kassenwart zu entlasten. Der Kassenwart 
wurde mit 20 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung entlastet. 
b) restlicher Vorstand 
Der restliche Vorstand wurde mit 16 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen entlastet. 
 
TOP 7a (Reduzierung der Vorstandsposten von 9 auf 7) 
Achim und Peter haben die Reduzierung der Vorstandsposten erklärt. Die Posten 
Pressewart und Gerätewart sollen herausgenommen werden.  
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
Die Geschäftsordnung der Tischtennisabteilung muss geändert werden und dem 
TSV Schwarzenbek zur Genehmigung vorgelegt werden. Das macht der Vorstand. 
 
TOP 8 (Neuwahlen) 
Auf Vorschlag von Peter übernimmt Wolfgang Weber die Leitung der Versammlung. 
a) Wahl des Abteilungsleiters. Wolfgang schlägt Achim zur Wiederwahl vor. Andere 
Vorschläge wurden nicht gemacht. Achim wurde mit 20 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung 
für 2 Jahre gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
b) Wahl des Jugendwartes. 
Jetzt übernimmt Achim wieder die Leitung der Versammlung. Der Vorstand schlägt 
Stefan Boehning zur Wiederwahl vor. Andere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
Stefan wurde mit 20 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung für 2 Jahre gewählt. Er nimmt die 
Wahl an. 
c) Die Wahl des Pressewartes wurde gestrichen (s. TOP 7a) 
d) Wahl des Sportwartes. Diese Position war bisher nicht besetzt. Der Vorstand hat 
im Vorfeld Henrik Weber gebeten, den Posten zu übernehmen. Er hat zugestimmt. 
Achim stellt den Antrag, Henrik zu wählen. Weitere Meldungen als Sportwart wurden 
nicht gemacht. Henrik wurde mit 20 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung für 1 Jahr gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
e) Wahl des Sportdirektors. Der Vorstand schlägt Mirsad zur Wiederwahl vor. 
Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. Mirsad wurde mit 20 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung für 2 Jahre gewählt. 



f) Wahl eines Kassenprüfers. Jan-Marcus Carl wurde vorgeschlagen. Weitere 
Vorschläge wurden nicht gemacht. Jan-Marcus wurde mit 20 Ja-Stimmen bei 1 
Enthaltung gewählt. Er nimmt den Posten an. 
g) Wahl eines Kassenwartes. Sören hat während der Vorstandssitzung am 3. Juni 
2020 erklärt, dass er zur nächsten Abteilungsversammlung zurücktreten wird. 
Achim schlägt Moritz Spreckelsen als neuen Kassenwart vor. Moritz ist beruflich 
entschuldigt und nicht anwesend. Moritz wird mit 21 Ja-Stimmen für 1 Jahr als neuer 
Kassenwart gewählt. 
 
TOP 9 (Wahl der Delegierten) 
Gemeldet haben sich: Wolfgang Weber, Dieter Köster, Stefan Deutsch und Wilfried 
Brinkmeier. Ersatz: Jens Breyer und Sören Wegner. 
Die Delegierten wurden einstimmig im Block gewählt. 
 
TOP 10 (Anträge) 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 11 (Verschiedenes) 
a) Wolfgang als Kreisvorsitzender stellt die Frage, wie die Punktspiele in dieser Serie 
durchgeführt werden sollen. Nach einer längeren Diskussion wurde für die 
Durchführung der Punktspiele in Vor- und Rückrunde votiert, mit Doppeln. 
b) Mirsad macht eine Erklärung zu den Trainingsgruppen. Es sind 10er Gruppen 
erlaubt, der Trainer zählt allerdings dazu. Doppelspiele sind erlaubt. Wenn allerdings 
11 Teilnehmer anwesend sind, darf kein Doppel gespielt werden. 
c) In der Halle dürfen z.Z. 50 Personen anwesend sein. Das Training kann in der 
Halle I an 15 Tischen in jeweils 3 Reihen durchgeführt werden.  
d) Die Teilnehmer müssen in Listen eingetragen werden, die im roten Ordner in 
unserem Raum abgeheftet werden müssen. 
 
 
Achim Spreckelsen     Peter Schmiedel 
Abteilungsleiter     Schriftführer 
 
 


